



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

MINISTÈRE
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
ET DE LA RECHERCHE

Le Ministre

Paris, le 21 MARS 2012

Réf. : CAB/OF/JR/n°082328

Monsieur le Professeur,

J'ai bien reçu votre courrier du 9 janvier dernier dont je vous remercie.

Je partage pleinement votre attachement aux humanités classiques, qui constituent à mes yeux l'un des pôles majeurs tant de la culture de notre pays que de l'enseignement universitaire en sciences humaines et sociales. J'ai d'ailleurs eu l'occasion de m'en entretenir récemment avec Monsieur Michel ZINK, le secrétaire perpétuel de l'Académie des Inscriptions et Belles Lettres.

Je crois qu'un certain nombre d'initiatives auront des effets positifs, à commencer par le renforcement des langues anciennes en première année de classe préparatoire littéraire. Au-delà, je fais mienne l'idée de mettre en place une stratégie nationale de formation, couplée à celle de recherche, permettant de conforter différents pôles d'excellence autour des domaines majeurs de notre patrimoine culturel, telles que les humanités classiques.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Professeur, l'expression de ma meilleure considération.

Laurent WAUQUIEZ

Monsieur Jean-Yves GUILLAUMIN
Professeur à l'Université de Franche-Comté
Faculté des Lettres
30, rue Mégevand
25030 – BESANÇON CEDEX